



LA CALERA EN LA NOTICIA

JUNTA DE VECINOS DE ARTIFICIO CON MÁS CÁMARAS DE VIGILANCIA

La Junta de Vecinos de la Población El Bosque de Artificio se adjudicó un proyecto de seguridad ciudadana que le permitirá instalar otras 14 cámaras de vigilancia, que junto a otras cuatro con las que ya contaba el núcleo habitacional, tendrán una mayor cobertura de seguridad en el barrio. Los recursos fueron aportados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional y es una buena opción para los vecinos de otros sectores de la comuna.

34 AÑOS CUMPLIÓ LA UNIÓN COMUNAL DE CENTROS DE MADRES

La Unión Comunal de Centros de Madres de La Calera, una de las instituciones más activas de la comuna y que reúne en ella a decenas de organizaciones de barrios de la ciudad, celebró recientemente sus 34 años de labor. La celebración del acontecimiento, a la que asistió invitado el alcalde (S) Francisco Larraguibel, fue un encuentro de camaradería donde se destacó y reconoció el papel que ha cumplido la organización en sus actividades de más de tres décadas.

MÁS DE 182 MILLONES PARA CAMBIAR TECHUMBRE DE LA ESCUELA

El Concejo Municipal de La Calera aprobó la nominación de la empresa que estará a cargo del proyecto "Urgencia Establecimiento Escolar El Libertador", donde, a través de recursos aportados por el Ministerio de Educación, por un monto de 182 millones 107 mil 816 pesos. A través de este proyecto municipal se podrá realizar el cambio de 321 metros cuadrados de la techumbre de la escuela. Asumiendo también la habilitación de todas las salas y, además, dependencia del establecimiento. La Escuela "El Libertador" es una de las pocas que aún quedan con techo de asbesto en la ciudad.

DENUNCIA AMENAZAS A FUNCIONARIO POR PARTE DE CONCEJAL ELECTO

En el marco de la última sesión ordinaria del Concejo Municipal, el concejal Patricio Riveros, quien iniciará en diciembre su tercer periodo en el cargo, denunció la acción de un flamante concejal electo, a quien acusó de tener una acción de prepotencia y amenazas en contra de un funcionario municipal -un adulto mayor- quien se encontraba en funciones en el municipio. El concejal Riveros expresó su inquietud por esta situación que no había visto en sus tres periodos, donde a pesar de las diferencias siempre hubo respeto entre los miembros del Concejo Municipal y con todos los funcionarios. La actitud del concejal electo se ha difundido ampliamente en un video en las redes sociales, siendo repudiada ampliamente la actitud.

INVITAN A CLASES GRATIS DE YOGA LOS SABADOS

El Maestro de Kundalini Yoga, Andrés Urrea estará a cargo, mañana sábado 16 y 30 de noviembre, de 11:30 a 12:30 y de 16:30 a 17:30 horas de Clases Gratuitas de Yoga, a todos los interesados en resolver situaciones derivadas de estrés y para fortalecer el sistema nervioso, entre otras cosas. Las clases se efectuarán en el espacio del Mall Open La Calera y son abiertas a toda la comunidad, adulta, juvenil o niños, los que deben asistir con ropa cómoda y una colchoneta o manta.